

NOTA DE PRENSA

Partido
Socialista
de León.
PSL-PSOE

COMISIÓN
EJECUTIVA
PROVINCIAL

**Secretaría de
Institucional,
Igualdad y
Coordinación
Parlamentaria**

**Secretaría de
Políticas
Sociales**

martes, 02 de octubre de 2012

El PSOE de León denuncia que los recortes y copagos sanitarios suponen un ataque a los derechos de nuestra población

- Carmen Mayo destaca que el copago del transporte sanitario limita el acceso al ejercicio del derecho a la salud especialmente a los colectivos más vulnerables
- Teresa Gutiérrez recuerda que se suma a múltiples agresiones a la población del medio rural y a la sanidad pública en León

La Secretaria Provincial de Política Institucional, Igualdad y Coordinación Parlamentaria del PSOE de León y también procuradora en las Cortes de Castilla y León, Teresa Gutiérrez denuncia la gravedad de los continuos recortes que se están produciendo en el ámbito de la sanidad y que suponen un ataque continuo al derecho a la salud de la población de nuestra provincia.

La Secretaria de Políticas Sociales, Carmen Mallo explicó que el anunciado copago del transporte sanitario no urgente, que está a punto de materializarse, es una auténtica barbaridad ya que supone que las personas enfermas tengan que pagar cuando se tienen que trasladar para pruebas diagnósticas, tratamientos o rehabilitaciones. Por ejemplo para hacer diálisis, tratamiento con radioterapia, quimioterapia, etc.

Especialmente grave resulta este nuevo ataque para las personas residentes en el ámbito rural y para los colectivos más vulnerables, personas mayores, personas con enfermedades crónicas, etc.

La Procuradora socialista recordó que el Grupo Parlamentario Socialista insiste permanentemente con intervenciones en todos los plenos de las Cortes de CyL desde que salió el RDL en abril, que en Castilla y León no se aplique este RDL porque atenta contra un derecho fundamental de nuestra ciudadanía.

PARTIDO SOCIALISTA DE LEÓN- PSOE

C/ 19 de octubre, nº 4-6, 24008 León
Tfno: 987875319 Fax: 987248880. psoeleon@psoeleon.es

En sólo 8 meses de Gobierno, el PP está desmantelando el Sistema de Salud pública que existía en España –uno de los mejores y más eficaces del mundo-, tras muchas décadas de esfuerzo colectivo de la sociedad española por construirlo

En nuestra comunidad, en nuestra provincia, este nuevo recorte se suma a actuaciones anteriores que han repercutido siempre de manera más grave en la población de zonas rurales. “Asistimos a un continuo goteo en recortes de derechos, de una manera más o menos sutil, que sufren fundamentalmente personas con larga trayectoria de sentimiento de responsabilidad y de arrimar el hombro por bien de España, lo que hace que, en muchos casos acepten resignadamente cada nuevo ataque”

Todas las medidas han sido planificado de manera lineal y se ha impuesto de manera uniforma y sin ningún análisis de impacto en sectoriales sociales más vulnerables y afectará más gravemente a quienes menos tienen y en todo caso supondrá un porcentaje mayor de su renta disponible y además generará más pobreza.

Supresión, recortes y encarecimiento en líneas de transporte ordinario y/o a la demanda lo que ya supone una limitación para acceder a la medicina especializada y pruebas diagnósticas

Reducción continua de plantillas de profesionales. Con mayor incidencia en medio rural ya que supone que se reduzca la frecuencia de prestación del servicio en muchos consultorios de las pequeñas poblaciones.

Plantas hospitalarias cerradas (Complejo Hospitalario de León, Monte San Isidro, El Bierzo) con el argumento de que no hay demanda, cuando las listas y periodos de espera no paran de crecer y la derivación a hospitales privados o el concierto de camas es continuo.

El medicamentazo o copago de medicamentos que entró en vigor el 1 de julio, la reducción de guardias nocturnas, etc...

Por si esto fuera poco, en los PGE 2013, Sanidad verá reducida la partida presupuestaria en un 22,6%, lo que acarreará nuevos recortes que impactarán muy negativamente sobre las condiciones de vida de la ciudadanía, especialmente de las personas mayores y de manera mucho más grave, de quienes viven en zonas rurales.